



元気はつらつ 勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代

たくさんのおいもがとれました！



11月8日(金)に春に植えたサツマイモを収穫しました。ファミリーごとにA(前半)・B(後半)の縦割り2グループに分かれて、Aチームは長休み、Bチームは昼休みに行いました。今年の夏はとても暑かったこともあり「ちゃんとおいもができているかな？」と子ども達は心配そうでしたが、土を掘ってみると1つの苗からゴロゴロとたくさんのおいもが連なって出てきて、みんな大喜びでした。AチームもBチームも仲間と力を合わせて飽きることなく土を掘り続け、予想以上にたくさんのサツマイモを収穫することができました。25日に予定されている焼いもパーティーが楽しみです。



あー！たくさんのおいも



広げたブルーシートに
おいもがいっぱい！



加賀ロボレーブ国際大会 2024 開催 11月16日17日

本校からはロボレーブクラブの9名が、アメイジング(2分以内に迷路を完走できるロボットを組み立てプログラミングする)とスモーボット(相撲のように、相手を押し出せるロボットを組み立てプログラミングする)の2種目に参加しました。残念ながら決勝進出とはなりませんでしたが、試行錯誤しながらプログラミングに粘り強く取り組む姿は素晴らしかったです。

マラソン大会・学校保健委員会・引き渡し訓練への

ご協力ありがとうございました！

秋晴れの気持ちのよい青空の下で行われたマラソン大会。児童一人ひとりが自分のめあてをもち、それに向けて自主的に練習に取り組む力の育成を目指して、今年度から練習方法やコース、距離を見直しました。新しいコースでは、子ども達は最初から最後まで皆様の温かい声援を受けながら走ることができ、多くの子がそれぞれのめあてを達成することができました。全力を出し切ってゴールした子ども達の顔は達成感で輝いていました。保護者、地域の方々の応援が子ども達の大きな力になりました。また、安全確保のため見守り隊の皆様のお手伝いをいただき、大変助かりました。ありがとうございました。



【各部 1 位の人を紹介します。(1, 2 年は男女共通)】

800mの部 (1, 2 年指定距離)

1 年	新家 匠望	2 年	中村 咲登
-----	-------	-----	-------

1300mの部 (3 年指定距離 4~6 年選択距離)

3 年男子	西川 尊	3 年女子	中村 美月
4 年男子	金子 慶次郎	4 年女子	東出 沙也加
5 年男子	東出 直樹	5 年女子	松本 莉生
6 年男子	三木 晴仁	6 年女子	新瀧 花々

1800mの部 (4~6 年選択距離)

4 年男子	栂場 琳斗
5 年男子	藤原 佳祐
6 年男子	山本 椰仁
6 年女子	西川 未涼

※4 年女子、5 年女子の選択者なし

午後からは学校保健委員会を開催しました。「メディアとの上手なつきあい方を考えよう」をテーマにまず、環境委員会の児童がこれまでの元気もりもりプロジェクトの結果をもとに、特に「寝る 1 時間前のメディアコントロール」の現状や大切さについて発表しました。その後、石川県家教育委員会の吉田専門員からネットに潜む危険性やそうした危険から自分の生活をどうやって守っていくのか、ということをお話いただきました。環境委員会の発表や吉田専門員の講話をもとに、ぜひネットやメディアに関する「我が家のマイルール」について親子で話し合っただけたらと思います。

さらに、最後に行われた引き渡し訓練にもご協力いただきありがとうございました。終了後には、いろいろなご意見もいただきました。いざという時に子ども達の命と安全をしっかりと守ることができる体制作りや次年度の訓練に生かしていきたいと思ひます。